



# *Primer certamen de cartas de amor*

*Gloria Fuentes*

*14 de Febrero de 2008*

*Día de San Valentín*

*Delegación de Personas Mayores  
Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes*





## **1º Premio**

*Cariño: Yo llegué a la costa naufragado de una tormenta. Lo de menos era el estado de mi cuerpo; lo verdaderamente triste y trágico era el interior.*

*Mi alma estaba rota y el cerebro vacío. Hubo un tiempo, en el que, por no sentirlos, ignoraba lo que eran los sentimientos. Mis horas y mis días eran un sin vivir. No me afectaba nada. No sentía nada por nadie. Vivía como un vegetal y ... un día apareciste tú.*

*Fue como ese muñeco del anuncio que yace inerte en el suelo y le ponen una pila.*

*Me incorporé como Lázaro y empecé a vivir, a ver... a sentir.*

*El conocerte fue para mí como empezar una vida que no había vivido antes, pero que me pertenecía de alguna manera. Mis cinco sentidos despertaron de nuevo y empecé a sentir, oír, oler, gustar... tocar. No recordaba nada de mi pasado, ¿Realmente tuve pasado? Sólo vivía y sentía el presente junto a ti.*

*Ahora, en el brillo de tus ojos veo la luz de mi esperanza. Tu boca es una fuente de agua cristalina donde sacio mi sed. Tu sonrisa... ¡Dios, que sonrisa!*

*Gracias por haberte conocido.*

*Tuyo ... Siempre tuyo.*

**Deogracias Higuera Bénitez**  
**“Jaro”**



## *2º Premio*

*Hace tanto, tanto que no te escribo una misiva cariño.*

*Necesito hacerlo.*

*Me hacen yagas las salpicaduras de tu ausencia, a pesar de los besos que me dejaste en la almohada con los que pongo en marcha mi mundo cada amanecer.*

*Necesito tu amor como alimento.*

*Me asaltan en tropel mil dudas, las mismas que aborto en mis manos atadas al vacío, pues se que jamás te aposentaste en trigal ajeno.*

*Necesito que sigas calentando mi alma y que estés junto a mis labios, como contiene el mar la caracola.*

*Tu nombre tengo alerta asaltando los flecos de mi insomnio en tus ausencias y tu rostro me habita de continuo.*

*Acoso las esquinas de tu espalda y caigo al otro lado ya sin ti.*

*Si te vas ¿Quién abrochará mi espalda con el olfato de las mariposas?*

*¿Dónde esconderé mis manos si tu camisa no las oculta? ¿Dónde posaré los besos que aún te debo?*



*Cuando nos conocimos, ¿te acuerdas? Me embarqué en tu amor con mi vida en las manos y ahora estas tan lejos, que llevo tu distancia cosida a flor de piel que el viento alarga en eterna lágrima.*

*Más allá del límite de mi amor, vestirá uno a uno tus sentidos, y en la cumbre del mundo sembraré tiempo, para seguirte besando.*

*Desde tu marcha cuelga de mis ojos soledades.*

*Tu me subes de los pies a las cadenas. Te me bajas del pensar hasta el ombligo y me quedo naufragando en el póstumo amor de tu silencio, clavando en tu tierra mi amargura.*

*Cuando la Luna te habitaba entretejí en el lóbulo de mi memoria tu figura ya sin tiempo.*

*No me enseñaste a vivir sin ti.*

*Habitaré tu sombra sentada en el ventanal con vistas al álbum de tus fotos.*

*No tengo más.*

**Concepción Flores Vázquez**  
***“Frustrada”***



### *3º Premio*

*Mi adorada Marcela:*

*Esta mañana, al despertarme, me sentí extrañamente perezoso. ¿Una premonición tal vez? ¡Quién sabe!*

*Miré al cielo y vi al sol cobijado entre las nubes bostezando somnoliento. También él se sentía perezoso, acaso por eso se negó a levantarse.*

*De pronto, en la torre de la iglesia, las campanas empezaron a gemir inundando el espacio con ese toque de clamor que conturba y acongoja las almas sensibles.*

*Si Marcela mía, clamaban por ti. Te fuiste, y hoy, tras casi cuarenta años de angustioso silencio, sé que ya no podré salir del estado catártico en que me sumió tu indiferencia.*

*Tu desprecio, infectó mi corazón en tal medida que, lo que no debió de pasar de un urticante sarpullido juvenil, devino en una peligrosa metástasis.*

*Contemplarte, fue el único relajo para mis ojos. Desde tu casa a la fuente, a la iglesia, adonde quiera que fueses, allí estaba yo, escondido para poder verte sin ser visto.*

*Tu recuerdo se incrustó en mi mente envenenando mi sangre, y todo, absolutamente todo, ha girado en torno a ti.*



*¡Sé que nos vamos a ver muy pronto mi amada Marcela!*

*Cuarenta años de silencio dan para mucho. ¿Sabes?*

*Tengo tantas cosas que decirte... es por eso que, he decidido comprar a perpetuidad, el terreno colindante al de tu última morada para que, ya que no pudimos compartir la vida, podamos compartir la eternidad.*

*En las tibias noches de estío, cuando la luna llena resplandezca allá en lo alto, te recitaré los poemas que escribí para ti y que nunca escuchaste; tus huesos crujirán emocionados, y yo, podré al fin descansar en paz.*

*Sé que vas a pensar que todos esto, sólo son las estúpidas lamentaciones de un sentimental fracasado, y tal vez estés en lo cierto, pero, que nadie, nadie, se atreva a decirme que esta no es una carta de amor.*

*Tuyo siempre, este perseverante adorador que hizo de tu desprecio la razón de su vida.*

***Juana Abad Menaza***  
***“Albino Verdejo”***



## *A mi amor único y verdadero.*

*Después de tantos años juntos, ahora cuando más necesito de tu compañía me encuentro entre un grupo de mayores.*

*(Se creen que estoy solo)*

*Porque me faltas tu, pero la fuerza del amor que me distes, me llena de sabiduría, para saber escuchar, el canto de los pájaros, el murmullo del río, la brisa acariciando las palmeras, el viento azotando los centenarios eucaliptos y el silencio que me llena de paz.*

*(Los que creen que estoy solo)*

*Algunos/as, no saben estar junto a su pareja y disfrutar de su compañía, de su olor, su sonrisa, su cara, sus años.*

*Yo no tengo esa suerte, pero no saben que este corazón sabe combatir la soledad, por el amor que tú dejaste en él.*

*Siempre te amaré allí donde te encuentres.*

**Manuel Nieto González**  
**“UNO”**



## *A Yara*

*Hace tiempo que quiero mirarte de frente, a los ojos y decirte algo que quiero que sepas. Necesito hablar de ello como necesito beber o comer, porque gracias a su existir mi vida va adelante.*

*Quiero compartir contigo mi experiencia de algo sobre lo que se han escrito muchos libros. Se han hecho películas, incluso se pagan muchas horas de psicólogos. Son las vidas y las relaciones de cada uno.*

*Recuerdo un día de un mes de abril. La inmensa suerte que tuvimos de conocer a alguien que produjo un cambio en nuestras vidas. Ni tu, ni yo, ni él, creo que pudiéramos sospecharlo. Solo nos hizo una pregunta y decidimos quedar. Así de fácil. Así de sencillo. Ninguno pudimos calibrar donde nos llevaría esa situación. Llegó y nos trajo con él luz, belleza, calma, alegría, suavidad, calidad y muchas cosas más. Aún recuerdo todo esto como un gran remolino. En un principio me produjo cierta sorpresa y una cierta incertidumbre. ¿Recuerdas la inmensa sonrisa que tenía mi cara? La misma que continúa teniendo hoy después de tantos años, cada vez que vuelvo a mirar su cara o a escuchar su voz.*

*El saber que está él y que es él me produce sensaciones de ternura de calma y de bienestar. Tenemos una muy buena relación, creo que ambos decidimos un día cuidarla y protegerla. Se me ocurre que puedo hablarte también de esa relación como una relación única. ¿Por qué? Está él y estoy yo. Y entre ambos una relación. No tengo necesidad de ser diferente ni tampoco de ser como él espera que sea; ni siquiera me planteo que puedo gustarle de otra manera. Me gusta como soy. Es lo mejor que puedo ofrecerle. Me gusta creer que él sabe que yo también lo recibo así a él.*



*Quiero, puedo y necesito decir, decirte “soy y me siento frente a él transparente y desnuda”, soy con él más y mejor mujer y persona. Se que puedo acercarme a él cada vez que necesito cobijo. Todo parece mejor cuando él me abraza. Sus brazos son cálidos, directos, tiernos y prudentes. Me transmiten la sensación de estar a salvo, de estar bien, sosegada. Al mismo tiempo ese bienestar me hace valiente.*

*¿Por qué dices?*

*Por que siento que esta relación me da un poder que me transforma. Me ayuda a ponerme frente al resto de mi vida y de mis responsabilidades. Me comprometo más con ellas. Me hace más luchadora, más vital ¡Me ha hecho entender que aún estoy viva, que todavía puedo ocuparme de la gestión de lo que me toca hacer a mi! ¡Porque aún sigo teniendo responsabilidades!*

*Me gusta. No es una relación que me encierra, me traba o me tiraniza. ¡NO! Me dinamiza y proyecta. Me compromete y me hace responsable y solidaria (Sigo diciéndote que su ser solidario es lo que más me atrajo de él, en un principio).*

*Si. Tu que me conoces has visto como he cambiado. Me gusta la mujer en que me ha convertido. Incluso mi figura física ha cambiado gracias a él y la relación que tenemos entre los dos.*

*Sí, comenzó con su llegada todo un proceso de aprendizaje, de cómo ser yo y como recibirle a él. No quiero cambiarlo. No quiero que sea de otra manera para yo ser más feliz. Él es admirable. Me gusta como es y su valor como persona.*

*¿Qué estoy orgullosa de él? ¡Pues si! ¡Es verdad, lo estoy!*



*Ves que puedo reconocerte que me siento escuchada, vista y valorada. Sí, incluso importante. Y hasta me atrevo a asegurarte que hace sentirme especial. Me tiene en cuenta. Le importa lo que pienso y no arrasa lo que digo, incluso me consulta los planes que podríamos hacer. Aprendimos a consensuarlos juntos.*

*Mi nombre, Yara, en sus labios siempre me ha sonado a suave melodía, a una caricia, a una tenue pincelada. Soy feliz porque está en mi vida, porque me regala tiempos de estar juntos y poder celebrar como nos conocemos. Si, es un bonito regalo que nos hizo en su momento la vida. Tu sabes que desde que era pequeña, palabra como “guapo” o “te quiero” me parecen fascinantes. Siento auténtica atracción por ellas. Me parecen que no se pueden ir diciendo por ahí todos los días a cualquiera. ¡Cuanto me alegra de percibir las con profundidad y belleza! Anhelaba cuando yo pudiera decirlas y cuando habría alguien en mi vida a quien pudiera decírselas. Lo encontré y si hoy no puedo decirlas me siento incompleta y una parte de mi se queda atascada. Te digo que soy mejor y más feliz. Si las digo todos los días más belleza existe en mi vida.*

*Consigo trajo belleza y elegancia. Si, y se quedan cada vez que nos amamos. Si, incluso en el sexo porque también está y es así, de frente y con los cinco sentidos. Si, es parte de un diálogo y de una conversación entre dos personas que ven, huelen, tocan, gustan y abrazan el uno la existencia del otro. Te confieso que me encanta el momento de permanecer desnuda y abrazada a él mientras me habla. Sea el tema que sea me parece fascinante, me atrapa. Sólo el hecho de escucharle me hace sentir unida y en orden. Me parece que todo pudiera ser más fácil y suave.*

*¡Es guapo y le quiero! Se que él lo sabe. No puedo dejar de decírselo y al hacerlo soy franca, clara y fresca. ¡Ay!*



*(En este preciso momento oigo una voz desde la cocina)*

- *Mamá ¿Qué haces? Vamos a cenar.*
- *Voy, ya voy – contesto.*

*(Se la sigue oyendo hacer ruido en su cuarto)*

- *Yara, aún sigo contigo. Aún me queda tiempo para recordar los regalos que me ha hecho. Me los pongo y mis días han sido y continúan siendo brillantes como esos días dorados de verano.*

*(Suena un golpe en la puerta).*

- *Mamá deja ya lo que estés haciendo y vamos a cenar.*
- *Si, enseguida salgo.*

*(No se la oye, pero le dice bajito al espejo).*

- *Voy a limpiarte el vaho que sin querer y con tanta emoción te he puesto. Lo haré con la mano. No se donde he puesto la bayeta.*

**Román Sanz Martínez**  
**“Yara.”**



## ***Mi querido esposo:***

*Te escribo esta carta desde mi soledad. Hoy que ya no estás me vienen a mi memoria tiempos que vivimos juntos y felices fueron que ya nunca volverán.*

*Te fuiste de mi lado a otro mundo lejano, cruzaste el infinito a través del cielo azul, azul como tus preciosos ojos y te quedaste en una estrella que desde aquí veo yo se que estás en ella la miro y parpadeas siento que me haces señas y me dices ¡te quiero! ¡te quiero! Pienso en ti desde aquí, no te pasará nada yo cuidó de ti.*

*El corazón se me agita y quisiera volar hasta ti para tenerte en mis brazos y mirarme en tus ojos color de cielo que ya no los veo aunque siento que vienes a mi a veces y no te veo mi amor solo te vi una vez después de “irte” en la habitación de nuestro hijo, te vi de espaldas corazón, y ¿por qué te vi de espaldas corazón?, fue una visión fugaz, desapareciste enseguida, y no te volví a ver más en casa.*

*Ahora te veo en sueños solo en sueños te veo que triste despertar sin tenerte a mi lado.*

*Recuerdos solo recuerdos tengo de ti los más hermosos de mi vida, aunque a veces nos peleamos luego era más bonito el volver. Y tu recuerdas nuestra vida feliz? Nuestros viajes, nuestras fiestas, que felices entonces... ya no, ya no estás, yo sola no se ir a ningún sitio sin ti, me faltas tú, tu amor, tu cariño sin ti no puedo caminar.*



*Tan lejos y tan cerca estás de mi que a veces me siento entre tus brazos fuertes que me aprietan y me dan calor y me acarician, vuelvo a la realidad y despierto de mí y solo encuentro un vacío inmenso a mi alrededor, es como un sueño imposible que me causa un gran dolor.*

*Se que vendrás un día y me llevarás contigo a pasear por las nubes blancas como la nieve y enrollados los dos en ellas como sábanas de algodón jugaremos al amor seremos felices como entonces, cuando estábamos los dos.*

*Me llevarás de la mano a través del infinito hacia el cielo donde tu estás para gozar de la vida y ser felices los dos en la vida que no acaba donde todo es amor y paz, por toda la eternidad.*

*Mi querido esposo, termino mi carta de amor a ti, espero que te lleve el viento mis palabras amorosas hasta la estrella donde tu estás y alguna vez vengas a mi aunque solo sea en un susurro como un viento suave que acaricie mi rostro, sentiré que eres tu. Te seguiré queriendo en la tierra, mientras tenga un aliento de vida hasta que vaya junto a ti.*

***Encarnación Álvaro Martín***  
***“Alba Mar”***



## ***Carta de amor a mi amada***

*Amada mía, hoy 14 de Febrero, día de San Valentín, te escribo esta misiva, para decirte todo lo que siento por ti, Tu eres lo que yo más quiero, y cada día te quiero más, por lo bien que llevas, y también por que eres muy guapa. ¡Sí! ¡sí! Guapa eres para mi, lo digo como lo siento, porque me gustas a rabiar, por tu gracia y tu salero. Tus ojos azules me hechizan, tu voz me suena a música celestial, tu sonrisa me fascina, por eso te quiero a rabiar.*

*Por todo esto he de decirte, que estoy de ti locamente enamorado, te lo digo de verdad, estoy de ti enamorado, lo mismo que un colegial. Aunque el camino recorrido, no ha sido un camino de rosas, enfermedades, problemas económicos, además de otras cosas. Pero ya todo ha pasado, y hoy me siento muy feliz, te tengo cerca de mí, y me siento enamorado.*

*-¿Te acuerdas aquella tarde, paseando por el parque? ¿Cuándo te di el primer beso, y te pusiste más colorada que un tomate? Que tarde tan maravillosa, y que felicidad tan grande, yo mirándote a lo ojos, y agarradito a tu talle. El día que nos conocimos, fue una tarde lluviosa, y también llovía mucho, el día de nuestra boda. Treinta y ocho años casados, y no he podido olvidar, aquellos breves momentos, de tanta felicidad.*

*Hoy escribiéndote esta carta, recuerdo con emoción, lo vivido en nuestra casa, nuestro nidito de amor. En ella criamos a cuatro hijos, que son una bendición, hemos formado una familia, lo mismo que la manda Dios.*

*Al escribirte esta carta de amor, quiero que sepas mi cielo, lo mucho que tu me gustas, y lo mucho que yo te quiero. Hoy con el pelo ya blanco, y con arrugas en la cara, lo que tu y yo hemos*



*vivido, no lo cambiaría por nada. Yo solo le pido a Dios, que los años que me queden de vivir, que no se apague nuestro amor y que estés siempre junto a mí. Ya me despido de ti, mi adorada y amada esposa, con esta carta de amor, que de todo corazón, para ti he redactado, este tu fiel enamorado. Pues este es mi regalo, del día de San Valentín, el día de los enamorados.*

*Tuyo siempre, tu amado y fiel esposo, el que te quiere a rabiar, hoy ayer mañana y siempre.*

***Pedro Espada Belinchón***  
***“Amoroso”***



## ***Carta dirigida a mi esposa***

*Querida y amada compañera: Como sabes mis últimos días de ocupación son ambulantes, hoy me sitúan en Burgos Capital creo, que hasta fin de mes.*

*Como se acerca el día de los enamorad, San Valentín, te mando estas líneas cargadas de cariño, para que te sirvan de consuelo a falta de mi presencia; ya que no puedo estar a tu lado feliz y enamorado como siempre.*

*Que fortuna tuve al verte en la Pradera, aquél día hermoso de sol y Primavera. Tú, paseabas alegremente con un grupo de amigas quinceañeras. A mi, me acompañaba un Grupo, que ya no sé ni cuantos eran y sólo me fijé en ti de entre todas ellas.*

*Qué vería yo en tu persona amada mía: Qué loco estaba por verte al otro día; para decirte y contarte tantas cosas y después no pude decir nada, gozoso de alegría quedó mi mente bloqueada. Tu, por un momento suspense, para soltar después risas a carcajadas loca de alegría. A mi, de momento me dio corte y a continuación solté las risas contigo en armonía. Y juntos caminamos los dos desde aquel día. Y juntos seguiremos hasta que el Destino lo permita o lo decida.*

*Cincuenta años han “pasao” ya desde ese día y por la edad aparecen los problemas, que los vamos sorteando con paciencia, sin perder la cara de alegría, con las risas que pasamos: ¡Aquel año y aquel día!*

*Un Abrazo Cariñoso*

***Feliciano Hernández Polo***  
***“El Extremeño”***



## ***Para ti mi amor, allá donde te encuentres***

### *Una visita inesperada*

*Era una fría mañana del mes de Enero, pero se presentaba claro, bonito y luminoso. Hacia pocos días yo había cumplido 14 años. Estábamos toda la familia reunida tomando el desayuno al amor de una estufa y sentados alrededor de aquella camilla grande, a la que yo asocio muchos recuerdos de mi infancia y juventud. En medio de este acogedor momento de charlas y planes para el día, llamaron a la puerta; una puerta que también tengo en mis recuerdos, tallada y muy bonita, de una sola hoja con picaporte dorado, de los que se estilaban en aquella época. “¿Quién será?” dijo mi abuela. “Pacita, baja a ver quien es!”*

*Bajé a saltos la escalera a ver quien era, llevándome una gran sorpresa. ¿Quién iba a esperar al visitante que llegó en aquel momento? Era un guapísimo joven alto, moreno y muy sonriente; estaba vestido con uniforme militar y como abrigo un capote con cuello de piel que adornaba más su varonil belleza. Me dio un fuerte beso y un gran abrazo.*

*Este joven de 22 años resultó ser mi primo Antonio, al que no había vuelto a ver desde que tenía yo 8 años y el 16. Me quedé apabullada al reconocerlo puesto que volvía después de terminada la guerra civil, como el mismo nos contó al reunirse con sus padres. Como Astorga está justo a la mitad de distancia entre Madrid y la Coruña, paró a visitar a la abuela y descansar un par de días. Los viajes entonces eran muy pesados. 600 kilómetros era un gran recorrido y muy cansado en aquellos antiguos y lentos trenes. Sus padres vivían en Ferrol y cuando él tenía 16 años tuvo que venir a pasar a Astorga una larga temporada con nosotros para tratar de curar un catarro rebelde que, bien por la humedad de Galicia donde vivían, o sabe Dios porque, no era capaz de echarlo fuera. En aquella*



*temporada tanto mis hermanos como yo disfrutamos de su compañía y también eran más divertidos nuestras travesuras, ya que al ser el mucho mayor que nosotros, nos enseñó cosas y juegos que ni siquiera sabíamos existían.*

*Volviendo al momento de su llegada, yo me quedé tan helada al reconocerlo que me pareció que se me había aparecido un príncipe (era la edad en que yo empezaba a leer novelas rosa, sobre todo por aquél cuello de piel que tanto le favorecía y que para mi resultó tan impactante). Después de que subiera a abrazar a la familia y pasada la emoción, sobre todo de la abuela que tanto había sufrido por tener dos nietos en la guerra, continuamos el desayuno. El empezó a contar su entrada en Madrid con las mal llamadas “Fuerzas Nacionales” en las que le tocó combatir (como si las del otro bando fueran de otra nación y no tan españolas como las vencedoras en la guerra que había terminado hacía 2 años.)*

*Lo que yo quiero relatar es como me quedé de embobada, obnubilada y absorta con aquel primo tan guapo. No tenía más que ojos para él y poco atendía yo a las historias y penurias que contaba, el hambre que pasó en Madrid y las ganas de ver a sus padres y hermanos, después de haberlos dejado durante 4 años. Todos terminamos el desayuno pero él no se llenaba nunca, la abuela le llevó de todo a la mesa: jamón, chorizo y pastas. Por fin terminó él saciando su hambre atrasada, y yo tan atontada sin dejar de mirarle, como desde que abrí la puerta.*

*En aquellos días que estuvo Antonio en Astorga, de paso a su Galicia natal, yo no quería otra cosa más que estar cerca de él y presentía que me iba a doler su marcha. Ya no pensaba más que mi guapo primo se iba a marchar enseguida. Si antes de que viniera él, yo estudiaba poco, con el*



*flechazo que me causó su encuentro, no estaba yo para ocupar mis pensamientos en otras cosa que no fuera él.*

*Se pasaron unos meses y volvió: el clima gallego debía sentarle mal a sus bronquios. Como en Astorga estaba la abuela y al contrario que en Galicia, el clima de esta ciudad es muy seco y saludable, los médicos se lo recomendaron.*

*Pidió destino para el cuartel que había, y todavía hay, en la capital de la Maragatería, allí aterrizó para mi alegría el “príncipe” de mis sueños. Tengo que decir que al principio yo no me daba cuenta que lo que sentía por él era amor; quería siempre estar cerca pero no sabía porqué. ¡Estaba tan a gusto a su lado...! Además el era un hombre hecho y derecho y yo era una mocosa que todavía no sabía nada de la vida. Él sabía mucho más, tenía mucho éxito con las chicas, (vamos, que se lo rifaban) y por allí empecé yo a darme cuenta de mis sentimientos porque sentí el dolor de los celos.*

*Por otro lado era tan educado y tenía tantas atenciones conmigo que me ilusionaba sin darme cuenta cada día más y más. Con el tiempo, cuando yo tenía 15 años, también Cupido le disparó a él y así empezó nuestro noviazgo, pero muy en secreto. El corazón nos decía que iban a haber problemas familiares, como así fue, pero la cabeza no atiende a razones y seguimos adelante contra viento y marea. Pasaron las nubes que nos acechaban. Después de mucho tiempo y mucho sufrir, la familia claudicó y entre mil dificultades, el amor triunfó.*

*Tenía el 30 y yo 22 cuando nos casamos. Seguíamos siendo muy felices, sin trabas ni impedimentos. Fue un hombre maravilloso, un buen hijo, muy buen padre y gran amante.*



*Pasaron 20 años, los más maravillosos que pudiéramos soñar pero... Un mal día, esta vez por la tarde, llegó una visita inesperada: esa visita que nadie queremos que llegue nunca pero que es inevitable. Se lo llevó con sus negras manos para siempre en lo mejor de nuestras vidas, dejando tantos planes inacabados y tantos deseos sin cumplir; el hueco que dejó es tan grande que nada ni nadie ha podido ocuparlo. Él siempre ha estado y estará en mi corazón.*

***M<sup>a</sup> Paz Cabañas Rebaque***  
***“Cynthia”***



## ***Querido amado:***

*No sabes lo que te echo de menos, tus caricias, tu sonrisa; estoy deseando volver a verte y estar juntos, y hablar; ese sonido de tu voz que me estremecía, me cautivaba, el sentirme amada ¡Qué sentimiento tan bonito es el amor!*

*Cuando me dices esas frases tan bonitas tengo ganas de volver a estar contigo y sentirme adorada como si fuera una diosa.*

*Con lo guapo que yo te veo, aunque reconozco que no lo eres; Pero como el amor es ciego...*

*Tienes otras cualidades esa voz tan bonita y tan dulce, lo que más lo varonil y hombre que eres, y detallista. Recuerdo el ramo de rosas que me regalaste. Todavía guardo las hojas en el libro de misa, y tu mechón de pelo en mi escapulario.*

*Sin más, un beso con amor de tu flor silvestre.*

***Margarita Pascual Martín***  
***“Tierra”***



## ***A mi querido esposo:***

*Querido esposo, desde que te ausentaste no sabes cuanto te echo de menos, cuando tu estás lejos de mi, no se que me pasa, me vienen tantos recuerdos de tiempos pasados, me acuerdo de nuestra infancia, desde que nos conocimos hasta la fecha de hoy.*

*Éramos dos niños jugando con los otros amiguitos, y fuimos creciendo juntos, poco a poco seguíamos uno a lado del otro, parecíamos dos hermanos, con esa inocencia que teníamos, como niños que éramos, jugábamos en la calle e íbamos por el camino empedrado hacia el colegio, alrededor del camino, estaba el campo, con su hierva y su florecillas, luego en el parque, jugábamos con más niños, si ibas a montar en bicicleta me venias a buscar para que fuésemos juntos, ¡Hay, que tiempos aquellos! Que felices éramos ¿te acuerdas cariño? Cuando ya de jovencitos, íbamos al instituto, y de excursión también al museo, y al teatro a ver “El lago de los cisnes”, cuando lo vi se me encogió el corazón por tanta tristeza.*

*A veces, paseábamos por el campo, oliendo a esas flores tan bonitas que teníamos alrededor, petunias, rosas, amapolas, etc.. Tumbándonos en el césped charlando, hasta que salía la luna y las estrellas, luego contábamos las estrellas hasta quedarnos rendidos y nos íbamos a casa, otros días salíamos a bailar, que tiempos aquellos tan bonitos, nos íbamos enamorando poco a poco.*

*Luego fuimos novios, más tarde nos casamos, fuimos de luna de miel, aquello fue, tremendamente maravilloso, maravilloso. ¡Qué viaje tan encantador! Más tarde tuvimos dos luceros, dos soles, son nuestros hijos, pues son estupendos. ¿Y cuando hicimos, un viaje al mar, esa agua tan azul de día, y*



*esas lucecitas en el agua de noche? Eran las estrellas, reflejándose en el mar inmenso, que romántico era aquello. Fue tan romántico, que nunca olvidaré aquellos recuerdos, cariño, que felices fuimos y somos.*

*Pasan los años, y seguimos siendo los mismos románticos que de jóvenes, nos queremos tanto, tanto, que no quiero pensar que faltemos ninguno de los dos.*

*Estoy esperando que vuelvas de este viaje. Pues yo sin ti no puedo ni quiero vivir, somos uno para el otro, y de morir pido a Dios que muramos juntos, para seguir estando los dos unidos aquí y en el más allá. ¿Estás de acuerdo amor de mis amores?*

*Esperando que regreses pronto, tu enamorada. Tuya para siempre tu enamorada esposa.*

***Lucía López Nogales***  
***“Mimi”***



## *A Carmen, mi adorable esposa*

*Jamás yo nunca pensé  
serías mi flor de un día,  
cincuenta y tres años te amé  
y alguno más todavía.*

*Con sutil inspiración  
interpreté tu mirada,  
y presto vi la ocasión  
de que serías mi amada.*

*Tu bondad en la expresión,  
la fina esbeltez de mujer,  
maniquí vestida de flor,  
de olor, aroma y placer.*

*Fue un frasco, la fragancia  
que siempre decías tú,  
tenía “chispa”, prestancia,  
perfume y moda Tabú*

*¡Sería nuestro destino!  
¿Quién lo estaba programando?  
Fue en aquél baile de amigos  
Carmen y yo dialogando.*

*Cuando de pronto Cupido  
lanzó sus flechas de amor,  
que a dos vidas han unido  
rebosantes de esplendor.*

*Vivir la vida es un arte  
muy difícil de aprender.  
Con amor y buen talante  
más fácil es comprender.*

*Así, apoyados con fe,  
seguiremos cada día  
siendo fiel enamorados  
para que Dios nos bendiga.*



*Mi mente está en el recuerdo, nunca olvidaré el ayer  
cuando tu me fuiste fiel, Carmen, diciéndome te quiero.*

*Con fe te salió del alma, el amor que unió dos vidas,  
como una flor siempreviva, de olor, ternura y calma.*

*Cincuenta y cuatro años cumplidos desde tal celebración.  
¡Qué alegría, qué ilusión, la de vivir siempre unidos!*

*Pido a Dios con humildad que no se apague la llama  
de esta pareja que se ama siempre, hasta en la Eternidad.*

*La incógnita será la cruz, el reverso, la manera,  
del final que nos espera al enfrentar la senectud.*

*Presiento la dificultad según va pasando el tiempo,  
cada vez más me lamento de quien vive en soledad.*

*A veces es angustioso y mejor es no pensar,  
para tratar de evitar ese momento penoso.*

*Adiós, “pájaro de juventud”, imagen, recuerdo alado,  
adiós nostalgia, adiós pasado, pero no me faltes tú.*

*Carmen.- Loado sea Dios que nos ha concedido larga vida los dos, estando unidos, como esposos,  
compañeros y amigos. Cirilo*

**Cirilo Rojo García**  
**“Cirogaz”**



## *A mi amado y querido esposo*

*Hoy que inspirada me encuentro, me he dicho voy a escribir, esta carta de amor, a mi amado y querido esposo, en este día bonito de San Valentín, yo tenía diecinueves años, y “modestia a parte” estaba como un flor, tu tenias veinticinco, y nos enamoramos con pasión, cinco años de relaciones, y muchos años casados, seguimos todavía unidos, hasta que Dios disponga separarnos, nos queremos, nos respetamos y nos amamos, a lo largo de nuestro matrimonio, hemos tenido buenos y malos momentos, pero cuando hay amor, se hace más llevadero, nuestra alegría más grande, es que tenemos cuatro hijos preciosos y cinco preciosos nietos, solo le pido a Dios, que los años que nos queden de vida, sigamos queriéndonos como el primer día. Le pido a San Valentín, que la flecha del amor, siga viva la llama, en nuestro corazón. Y con esto me despido, mi amado y querido esposo, y termino emocionada con lágrimas en los ojos.*

*Viva San Valentín, y el amor que es lo más hermoso.*

**Raimunda Belinchón Cuenca**  
**“Flor de Lis”**



***¡Hola cariñito mío!***

*¿Te acuerdas cuando nos vimos  
por primera vez los  
dos sin haberlo pretendido?*

*Hace cuarenta y cinco años ya  
que son pero muchos días  
y no se aguantan si no hay  
amor y entrega continua.*

*Por aquél entonces yo  
con mis diecinueve añitos  
tenia donde elegir  
chicos guapos bien plantados.*

*Pero cuando te vi a ti  
y me rozaste la mano  
supe que eras el hombre  
con el que yo había soñado.*

*Que guapo y bien educado,  
no había otro mejor  
tuve suerte al encontrarte.  
Fue mi mejor elección.*

***M<sup>a</sup> Luisa Senderos Hernando***  
***“La Paisana”***

*El amor que yo te tengo  
es del que no tiene fin  
se acabará con mi vida  
cuando deje de existir.*

*No se si yo habré sabido  
cumplir bien mi obligación  
como esposa, como madre,  
esa ha sido mi intención.*

*Yo te quiero sin reservas  
y siempre estaré contigo.  
En los días venideros  
quiero ser como tu abrigo.*

*Y tres soles que tenemos  
de nuestra vida juntitos  
y tres lunas a su lado  
con otros tres angelitos.*

*Con lágrimas de alegría  
te diré otra vez que te quiero y  
que te adoro  
como tu sabes muy bien.*



## ***Mi querida esposa:***

*Cuando esta carta recibas, leerás muy sorprendida que te escribo una carta de amor, es lógico que te sorprendas, ¡si hasta me sorprendo yo!*

*Por que tu, mi mujer querida, sabes que el amor que te tengo, ya no puede ser mayor, ¡tuyo es mi corazón!*

*Lógico es que te preguntes ¿Por qué te hablo de amor? Cuando ya está demostrado, que nos queremos los dos, tienes toda la razón, si compartimos nuestra vida con ilusión mantenida y dos hijos hemos tenido en nuestro nido de amor. ¡Quizás pienses que estoy loco! O que me falta poco, “no creas, ese es mi amor”, no he perdido la razón, para sacarte de dudas, te doy una explicación: En el Centro de Mayores, se celebra el I certamen presentando cartas de amor, como nunca te escribí una carta, me dije, esta es mi ocasión, por eso yo participo (para los premios, creo que no tengo opción) pero me hace ilusión ¿qué te parece mi amor?*

*Siempre unidos tantos años, todo lo hemos logrado con los hijos ya casados, muchos nietos han llegado y nos llena de satisfacción, pero como la vida sigue y es “como volver a empezar”, también somos bisabuelos ¡pocos lo pueden lograr! Se colma nuestra ilusión. Yo no pienso como mucha gente, que dice que cualquier pasado siempre ha sido mejor, quiero vivir este presente teniéndote a mi lado, mientras mi corazón aliente, nuestro amor ya ha triunfado, recibe un beso mi amor.*

*Tuyo por siempre.*

***Cándido Pecharromán Tristán***  
***“Libra y Piscis”***



***No se que es el amor.***

*Pero si sé que cuando te veo, te sueño o pienso en ti, es como si estuviera yendo al infinito cálido, que me lleva a los ángeles.*

*Quisiera tenerte al lado, en cada una de mis acciones, para dártelas como ofrenda, de lo mío es tuyo.*

*Quisiera que esta inquietud que me acompaña día y noche, la tuvieras tu, para que ardieran dos sentimientos al mismo tiempo.*

*Quisiera que Dios me perdonase, por tenerte tan dentro de mi, como a EL.*

*Quisiera sentir tu piel, pero no me atrevo, no sea se rompa el hechizo y el ángel me abandone.*

*Quisiera verte toda la vida feliz, hasta que desde el Cielo, nuestras almas las bendiga Dios.*

*Quisiera, quisiera, quisiera, ....*

***Mariano Vela Vela***  
***“Submarino”***



***A mi querida, joven y bella esposa:***

*¿Te acuerdas de la vez primera  
que a la sombra de una higuera  
nuestro primer vals bailamos?  
Mi corazón brincaba en el pecho  
y tu ya diste por hecho  
que sería para ti mi amor.  
Bailamos, bailamos, bailamos...  
y allí nos enamoramos  
presintiendo un futuro mejor.*

*Muchas alegrías hemos tenido,  
también tristezas y desilusiones,  
pero hemos sobrevivido  
con constancia, valentía  
y positivas emociones,  
renovándonos día a día.*

*Cuantas veces de solteros  
te dediqué versos  
como aquel que decía:*

*Hay dulzura en tu limpia mirada  
de niña adolescente.  
En tus labios rojos hay dulzura,*

*y en tu blanca piel, toda tersura  
con rayos de luna transparentes  
hay dulzura de novia enamorada.*

*Y luego de casados:  
Perla pura del profundo mar  
que en la paz del hogar  
con tu gran hermosura  
das a mi vida, razón,  
a mis ocios, ventura,  
a mis luchas, ilusión.*

*Después de tantos años  
de feliz convivencia,  
sólo te pido:*

*Dime que me quieres, muy bajito,  
que sólo tú y yo lo oigamos.  
Tomaré tu cara entre mis manos  
y para lograr la dicha deseada,  
un beso te daré, muy despacito.  
Ven..., ven conmigo, mi adorada...*

***Floreal Ángel Marcos Gil***  
***“Y yo... sigo en la higuera”***



***Te lo digo otra vez ¡Te quiero!***

*Ahora que en nuestras vidas ya han pasado las mariposas, las tempestades, las rosas rojas.*

*Ahora ya todo es calma, hay arco iris y rosas blancas y antes que caigan las hojas y a nuestra vida llegue el invierno, te lo digo otra vez ¡Te quiero!*

*Eres mi faro en la niebla, el báculo en mi camino, lazarillo en mi ceguera, amigo sin condiciones, el bálsamo en mis heridas, mi luna en la noche oscura, mi bote de salvación, mi galera, mi timón, mi norte, mi guía, mi amor.*

*Gracias por la vida compartida, gracias, por los hijos que tenemos, gracias, por tu amor y tu paciencia. Te lo digo otra vez ¡Te quiero!*

***M<sup>a</sup> de la Cruz Rodríguez-Barbero y Rodríguez-Peral***  
***“Ramiro”***

## ***Hola me llamo Jacaranda***

*No soy vieja ni joven, tengo la edad justa para saber algo de la vida, algo, porque todo no lo sabemos nunca. Me han animado a escribir una carta de amor, y no sé porque me he animado pues creo no ser capaz de plasmar todo lo que ha representado él para mí.*

*Le conocí hace muchos años joven, moreno, alto, muy buen porte y serio, como a mi me gustan los hombres, y con unas manos... (cómo me gustaban sus manos) fuertes, grandes, de dedos largos. Ese tipo de manos que dan seguridad, manos que te dicen que su portador es un hombre trabajador, cariñoso y sobre todo, un buen hombre.*

*Como ya he dicho nos conocimos muy jóvenes los dos, apenas los diecisiete y él un poco más. Tiempos muy difíciles de llevar, muchos contratiempos a resolver pero tremendamente sinceros y siempre muy unidos. Nos casamos, poco dinero para celebraciones, las justas para la boda pero por fin lo conseguimos los dos solos. Todo el tiempo del mundo para nosotros dos, un montón de sueños y proyectos a desarrollar pero lo más importante amor, mucho amor, mucha comprensión, mucho cariño y mucho respeto mutuo.*

*Llegaron los hijos y con ellos las alegrías y la ilusión de formar una familia, pero también las preocupaciones. Ahora echando la vista atrás, lo recuerdo todo con muchísima añoranza. Como me gustaría poder tener a mis niños pequeños junto a mi. Vestirlos, repeinarlos, ponerlos guapos y salir todos juntos de paseo y poder presumir de hombre como*

*siempre he presumido, de ese marido mío, ese hombre que ha sabido hacerme la más feliz de las mujeres y al que echo tanto de menos.*

*A él que tanto le recuerdo le quiero dedicar esta carta y decirle que estoy sola, muy sola, que no hay día que no le recuerde, que no hay película que no me lleve a él, que no hay canción que no hayamos cantado juntos. Por todas esas cosas no puedo terminar esta carta sin regañarle por haberse ido sin mí, por haberme dejado sola en un mundo de tantos recuerdos.*

*Solo espero que esta separación sea corta y pueda pronto, muy pronto verme rodeado por esos brazos fuertes y esas manos tan bonitas y seguras.*

*Estés donde estés amor; TE QUIERO.*

*Hasta pronto.*

***Pilar Fernández Fava***  
***“Jacaranda”***

## ***Carta para el día de los enamorados***

*Ante todo, confieso que he vivido enamorada... que llegué a ti, por tu atractivo...*

*Que con el tiempo esa fiebre dio paso a un gran cariño, que después la rutina diaria cambió a cariño solamente...*

*¿Solamente? me pregunto. Cuarenta y dos años de vida en común son muchos años, o muy pocos según se mire.*

*¿Qué sería de mi vida, sin tu vida? Esta pregunta es de difícil respuesta, no la sé contestar.*

*No he conocido a otro hombre, que no seas tú.*

*Eres mejor persona que yo. Te conformas con estar a mi lado, y yo soy tan exigente, te pido tanto....*

*Me gusta mirarme en tus ojos, contemplar como ese pelo – antaño tan negro- se ha vuelto plateado.*

*Me sigues atrayendo como entonces, o casi como antes.*

*Lo curioso es que no recuerdo que nunca me dijeras un piropo, claro que yo valgo tan poco...*



*Siento vergüenza al confesar esto, y mis ojos se ponen tristes y aún así, como dice la canción: Y sin embargo te quiero.*

***Julia Trigo de Frutos***  
***“Tristeza”***

## ***Carta de amor***

*Ola Perico, quizás pronto nos volvamos a ver, pero si he de serte franca, como siempre lo fui, no tengo ninguna prisa.*

*Tampoco creo que haga falta, mi amor por ti, es y fue, tan grande y tan ciego, que ni una miradita salió de esa inmensidad de amor, que siempre fue tuyo y siempre lo será.*

*La vida me fue muy dura y sin tu presencia más, pero nunca me arrepentí de haberte ofrecido cuanto tenía y cuanto tengo, muy al contrario, nunca te agradeceré bastante, que hicieras posible, el que yo, me sintiera madre de cinco preciosas hijas y que en ellas viera la grandeza de Dios y la alegría de nuestro amor fundido.*

*Nunca hizo falta entre nosotros grandes inventos, donde poner a pastar nuestras fantasías, ni hizo falta modernidades, con etiquetas de importantes firmas de postín. Nuestro amor era tan sencillo como hermoso, tan natural como eficaz.*

*Un amor así, no muere con el cuerpo, por que el cuerpo no es dueño del alma, por eso sé, que tu alma me espera, no tengas prisa amor, ten paciencia y sigue guardando junto a ti, ese pequeño espacio que un día no tardando mucho, yo ocuparé.*

*De momento debe bastarte el saber, que en la soledad en la que me dejaste, yo también reservé tu sitio libre, jamás fue ocupado. Pero no temas, por que nunca me sentí sola. El labrador, es el que se siente solo, cuando no ha sembrado bien, y nuestra cosecha no se perdió, por que la simiente no llevaba cizaña.*

*Así es que, no te preocupes, sigue esperándome y si te cruzas en la gloria con San Valentín, le das las gracias en mi nombre, por haberte puesto en mi camino, yo, tu esperanza y tu eterno amor.*



*M<sup>a</sup> de la O López Sánchez*  
*“Golondrina”*



**Deogracias Higuera ganador del certamen junto a Dolores de Diego Concejala Delegada de Personas Mayores**



**Concepción Flores ganadora del 2º premio**

**Juana Abad ganadora del 3º premio**





## Los participantes en el Certamen que asistieron a la entrega de los premios